

ENDERGEBNIS DES DAMENBEWERBES im Monat FEBRUAR 2011

Pl.:	Name:	Mannschaft:	Pl. In GesW.	Punkte:
1.	Schnuderl Ines	DC Injarawa-Angern	11. Platz	100 Punkte
2.	Oberhamberger Nicole	DC Steckerlschupfer	14. Platz	80 Punkte
3.	Lindinger Sieglinde	DC Dart Angels	19. Platz	60 Punkte
4.	Stasiuk Anita	DC Time Out	22. Platz	50 Punkte
5.	Kain Jenny	DC Weixler	23. Platz	45 Punkte
6.	Stasiuk Milena	DC Time Out	30. Platz	40 Punkte
7.	Parhammer Petra	DC Black Hawks I	31. Platz	36 Punkte
8.	Maderecker Julia	DC Blind Black Mambas	33. Platz	32 Punkte
9.	Weixler Corinna	DC Dart Angels	37. Platz	29 Punkte
10.	Lugstein Monika	DC Hasi-Ladies	38. Platz	26 Punkte
11.	Lindner Sandra	DC Blind Black Mambas	39. Platz	24 Punkte
12.	Maderecker Ramona	DC Blind Black Mambas	42. Platz	22 Punkte
13.	Ibetsberger Ingrid	DC Dart Angels	45. Platz	20 Punkte

Kommentar zum Damenbewerb des Monats FEBRUAR 2011:*(von Organisator und Veranstalter Mayrhofer Peter)*

Nach zwei Siegen von Nachwuchsdartlerin Weixler Corinna hat sich beim diesmaligen Turnier wieder ganz klar die Routine der sechsfachen ANGERN-Cup-Gesamtsiegerin Schnuderl Ines durchgesetzt.

Mit dem bereits dritten Saisonsieg übernahm Sie gleichzeitig die Führung in der Damengesamtwertung 2010/2011 vor der weiter an zweiter Stelle befindlichen Stasiuk Milena (diesesmal nur Sechste) und der schon erwähnten Weixler Corinna, die sich diesesmal doch überraschend mit dem neunten Endplatz zufrieden geben mußte. Die erstmals beim Angern-Cup angetretene Oberhamberger Nicole vom DC Steckerlschupfer holte sich gleich auf Anhieb mit Platz zwei einen sensationellen Spitzenplatz und verwies die weiter im Aufwind befindliche Lindinger Sieglinde auf Platz drei.

Auch bei Stasiuk Anita vom DC Time Out konnte man nach dem sehr guten vierten Platz eine ansteigende Formkurve feststellen.

Eine weitere "Debütantin" Kain Jenny vom DC Weixler lieferte mit Platz fünf ebenfalls eine hervorragende Leistung ab und landete somit klar vor der bereits erwähnten Anwärterin auf den Gesamtsieg Stasiuk Milena, die mit Platz sechs vorlieb nehmen mußte. Vor den letzten fünf Turnieren hat sich also das "TOP-TRIO" entscheidend abgesetzt, und nur "15 Punkte" trennen diese drei Dartlerinnen von Platz "eins bis drei"!

Spannender könnte die Ausgangsposition nicht sein und so freuen wir uns auf ein völlig offenes Saisonfinish im Damenbewerb 2010/2011.